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議員定数検討会は、議員定数について議論するため、令和２年３月18日の各派

代表者会議において設置が決定されて以降、合計５回の検討会を開催し、これま

での伊勢市議会の議員定数の経過並びに三重県下及び類似団体の議員定数の状況、

今後の人口動態等を踏まえ、伊勢市議会の議員定数についての議論を行ってきま

した。

その議論において、人口５千人当たり議員１名と考えるべき、伊勢市の人口減

少の状況や近隣の市議会及び類似団体の議員定数の状況などを考慮・比較して削

減すべきであるという意見、議会の持つ監視・監督機能、市民の意見を吸い上げ

る機能の面から考えれば削減すべきでない、市の予算規模、業務量、課題の増加

に鑑み、議会の審議事項等が増えており、議員定数削減は住民福祉の向上につな

がらず現状維持とすべきであるといった意見がありました。

これらの意見について、各委員が会派へ持ち帰り、会派内においても協議を重

ね、その結果についても検討会で種々議論を重ねた結果、２名の委員が現状維持、

４名の委員が定数減との意見であり、賛成多数により、議員定数を２名削減する

ことが妥当であるとの結論が出ましたので、検討会の報告といたします。


